



Accueil » Santé » eMotio : le fauteuil d'examen médical pour personnes à mobilité réduite



## eMotio : le fauteuil d'examen médical pour personnes à mobilité réduite

Publié le 15 octobre 2014



Afin de rendre plus accessible la consultation médicale, la société française Promotal a conçu un fauteuil d'examen tout électrique.

Aujourd'hui, plus d'un tiers des Français présente un problème de mobilité (femmes enceintes, personnes âgées et handicapées). Les personnes en fauteuil roulant se heurtent souvent à une difficulté d'accès aux soins. En cause notamment ? Un matériel bien souvent inadapté.



## Davantage de facilité pour les patients

Mais demain, la prise en charge pourrait être différente. C'est en tout cas ce que propose **la société Promotal** en développant un nouveau divan baptisé « eMotio », fabriqué en Mayenne. Ce fauteuil tout électrique apporte des solutions à ceux pour qui les mouvements sont difficiles. Pouvant descendre jusqu'à 46 centimètres du sol, il facilite les transferts des personnes en fauteuil roulant qui peuvent donc s'installer plus aisément et en toute sécurité sur l'assise du divan.

## Des bénéfices pour le praticien

Le médecin généraliste utilise ensuite les boutons pour monter, allonger ou basculer les pieds du patient. Des changements de position plus rapides, moins douloureux et sans effort pour le patient. Un confort apporté aussi au médecin qui, grâce aux hauteurs réglables, a moins de risque de souffrir de troubles musculo-squelettiques, la première maladie professionnelle. De plus, le fauteuil est aussi indiqué pour les examens pédiatriques et gynécologiques. Autre avantage, il peut accueillir une charge jusqu'à 205 kilos maximum.

Toutefois, avec un prix d'appel à 3 800 euros, ce divan représente un investissement conséquent. Il devrait donc mettre un peu de temps à se généraliser dans les cabinets médicaux. Les premiers modèles seront livrés dès la mi-novembre. **Johanna Amselem**